Carta de Protesta ante cooperación del Senado de Hamburgo a Alcaldía de León, Nicaragua.

20 de Julio del 2020.

Sres.(as) Senado de Hamburgo Alemania.

Con mucha indignación hemos recibido la noticia de que en reunión del círculo de coordinación del hermanamiento Hamburgo/León el pasado 17.06.2020 se anunció que la Cancillería del Senado de Hamburgo aprobó 20,000 Euros como ayuda de emergencia de Corona a petición de la alcaldía de León.

Como ustedes sabrán, en 2008, las iniciativas de Asociación de Hamburgo decidieron dejar de canalizar fondos a través de la alcaldía por carecer de legitimidad debido al fraude electoral en las elecciones municipales¹. Es del mundo conocido que el régimen de Ortega y Murillo está señalado de cometer crímenes de lesa humanidad, ante la rebelión del pueblo nicaragüense en contra de la supresión de libertades, de la indolencia ante el incendio en la reserva natural de Indio Maíz y por despojar a los más vulnerables de su atención en la seguridad social.

Nicaragua vive un régimen de terror desde abril del 2018 y el alcalde de León ha sido cómplice del despojo de la autonomía, de la expulsión de estudiantes de la Universidad, despido de profesores y de médicos por el simple hecho de sumarse y respaldar la rebelión del pueblo. En estos momentos la actitud criminal con que el régimen administra la pandemia del COVID-19 ha cobrado ya muchas vidas y continúa desatendiendo las medidas de la Organización Mundial de la Salud OMS.

Los asesinatos continúan y los recursos que llegan a sus manos son usados para la represión contra un pueblo completamente desarmado. Por todo lo antes expuesto permítanme como ciudadana nicaragüense y como defensora de derechos humanos expresarles la indignación que nos embarga, que los impuestos del pueblo Alemán tan comprometido con las libertades y que ha sido solidario con el pueblo nicaragüense, sean usados para reprimir a quienes solo demandan libertades en este dolido y valiente pueblo de Nicaragua. Esperamos que dicha decisión sea reconsiderada.

Atentamente

Haydee Castillo F Defensora de Derechos Humanos Miembro de Nicaragüenses en el Mundo.

Laure/

Presidenta Instituto de Liderazgo de Las Segovias

¹ https://elpais.com/diario/2008/11/14/internacional/1226617201 850215.html